



# こまくさ

令和2年  
2月7日(金)  
No.36

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

## 3年生がクラブ活動見学を実施!

~どんなクラブがあるのかな?~

2月3日(月)3年生が4~6年生のクラブ活動の様子を見学しました。クラブ活動は、共通の興味・関心をもつ複数の学年の子どもたちが、自主的、自治的な活動を行うもので、今年度は、①運動・ゲーム、②生き物・サイエンス、③調理、④手芸・折り紙、⑤読書、⑥卓球、⑦ダンス・バトン、⑧写真・イラスト・パソコンの8つのクラブを開設しています。今回は3年生がこの8つのクラブがどのような活動をしているのかを、見学したり体験したりしました。早速入ってみたいクラブが決まった子どももいたようでしたが、来年度どのようなクラブが開設されるかは、現5年生が4月にクラブプレゼンテーションを行い、希望者の状況によって決まることとなります。クラブ活動は、学校のカリキュラムの中でも最も子どもたちが楽しみにしている活動の一つです。現3年生とともに、楽しいクラブ活動を築き上げてほしいと思います。



生き物・サイエンスクラブ  
を見学する3年生

## 6年生、中学校体験入学を実施!

~中学校生活への意欲が高まりました~

2月4日(火)6年生が、新年度からの中学校生活へ不安を減らすとともに中学校生活への意欲をもってもらえるようにと体験入学を実施しました。オリエンテーションを行い、2グループに分かれて英語や美術、国語、音楽の授業を参観したり体験授業を受けたりしました。その後、中学校生活についての説明があり6年生からは「シャープペンは使っていないか」とか「クラスは2つに分かれるのか」などの質問が出て、中学校生活への関心の高さが感じられました。体験入学後、1月から生保内中学校の校長先生になられた嵯峨校長先生から「とても立派な6年生で、来年度の入学が楽しみです。」というお電話をいただきました。下の児童の感想からも分かるように、今回の体験入学を機に中学校の先生の印象が変わったとか、中学校生活が楽しみになったと言う児童がたくさんいて、この体験入学が有意義であったことを感じました。



中学生と一緒に音楽の授業

- 中学校の先生は、とてもおもしろかったからよかった。中学校に入ったら勉強をがんばりたい。(Yさん)
- みんなノリがよくて楽しかった。音楽の授業は思ったより簡単だった。細かいところまで、ちゃんと教えてくれて楽しみになった。(Kさん)
- 体験授業がとてもおもしろかった。最初は中学校に行くのが不安だったけど、話をきいて楽しそうに思えた。(Jさん)

## 5年生が新1年生と交流！

2月5日（水）来年度入学する1年生24名の保護者の方々に向けて入学説明会を実施しました。説明会は、音楽室で行われましたが、その間新1年生と5年生が楽しく交流しました。5年生は、新1年生に喜んでもらえるようにと、教室で絵本の読み聞かせをしたり、体育館で風船バレーやじゃんけん列車、クイズなどをしたりしました。来年度最高学年となる現5年生の意気込みや新1年生を思いやる優しい気持ちを感じられ、嬉しく思いました。同時に日頃元気いっぱいの5年生が、来年度生保内小学校を力強く引っばって行く姿が垣間見え、頼もしく感じました。



新1年生と5年生が仲良く…

## 山田町立船越小学校からお礼のお手紙が届きました！

こまくさ第35号で、岩手県山田町立船越小学校に義援金を送った旨、お知らせしましたが、船越小学校の校長先生からお礼のお手紙が届きましたので紹介します。

（前略）

さて、ご芳志を送っていただき、誠にありがとうございました。

震災から9年の月日が流れようとしています。あの時の1年生も高校生になりました。新校舎に引っ越してから5年が過ぎ、最初の入学生も6年生になりました。

昨年末は、鮭の不漁が聞こえる中ですが、船越湾漁協のはからいで、6年生が一人ひとり新巻鮭を作りました。

震災を乗り越えた子どもたちも明るく元気に毎日過ごしております。これもたくさんの方々に支えられてきたおかげとっております。

今後とも、児童一人ひとりに目を配り、心のサポートに力を尽くしていきたいと存じます。

貴校のご支援に感謝申し上げます略儀ながら書面をもってお礼申し上げます。

山田町立船越小学校 校長 千葉 浩之

## だしのこの活躍

### ◆令和2年全県新年書き初め展

金賞 N.Kさん(1年)、T.Mさん(3年)、T.Mさん(5年)

銀賞 H.Wさん(2年)、N.Mさん、K.Sさん(3年)、T.Sさん(4年)

O.Sさん、S.Aさん、H.Kさん(5年)、M.Aさん、S.Kさん、T.Mさん(6年)

銅賞 H.Aさん(3年)、H.Fさん(4年)、T.Yさん(5年)

T.Kさん、H.Hさん、H.Mさん(6年)

※作品は、3月6日（金）～8日（日）の3日間、秋田県立美術館に展示されます。

### ◆第50回大曲仙北小中学校スキー大会 2月1日(土)～3日(月) たざわ湖スキー場 ○小学校大回転

1・2年女子 第2位 S.Sさん 1・2年男子 第6位 T.Sさん

3年女子 第3位 T.Mさん 3年男子 第3位 K.Sさん

4年女子 第3位 T.Rさん

4年男子 第2位 M.Mさん、第3位 Y.Rさん

5年男子 第6位 S.Tさん 6年男子 第5位 T.Kさん

### ◆2月13日(木)はPTA授業参観があります。

たくさんの方々のご来校をお待ちしております！